



# JEDE AUSZEICHNUNG ZÄHLT

Zum 8. Mal in Folge Sieger in der Kategorie „Image – Hybride Antriebe“.

Toyota bedankt sich für die Glückwünsche, denn 42.000 Teilnehmende haben entschieden: Auch dieses Jahr können wir uns wieder über einen Sieg bei der Studie „Die besten Marken in allen Klassen“ freuen. Als Pionier der hybriden Mobilität macht uns dieser Sieg besonders stolz. Denn Schritt für Schritt wollen wir eine bessere Welt erschaffen, in der schadstoffarme Mobilität für alle zugänglich ist. Let's go beyond.



Jetzt den neuen Prius entdecken



Energieverbrauch Prius Plug-in Hybrid: 2,0-l-VVT-i, Benzinmotor 112 kW (152 PS) und Elektromotor 120 kW (163 PS), Systemleistung 164 kW (223 PS), gewichtet kombiniert: 0,7–0,5 l Kraftstoff/100 km und 12,6–11,4 kWh Strom/100 km, CO<sub>2</sub>-Emissionen gewichtet kombiniert: 16–11 g/km, elektrische Reichweite (EAER): 86–72 km und elektrische Reichweite (EAER City): 111–98 km. Werte gemäß WLTP-Prüfverfahren.

